
順位をつけることも必要です。
　となれば、区役所は区民の
皆さまの声を良くお聴きしつ
つ、不断の改善・見直しをおこ
なう責任があります。また、区
政情報をしっかり区民にお届
けし、キチンと行政的な手続
きをふむことなど、小さな改善
を積み重ね、我が身を正す姿
勢を示すことも大事です。今
年度中には区政会議の運営
改善、来年度には広報誌の全戸配布など、積極的に取り組みたい
と思っております。

　政治・行政にとってまさに大きな変化の年と言えます（若者の
投票率が低いのが大きな課題です）。皆さまにはどうぞ市政区政
を良くご覧いただき、ご指導くださいますようお願いいたします。

　2月15日の第１回淀川区中学生英語スピーチ大会。東三国中
学校の名田校長先生のご発案で、我々開催者側も開始から「オー
ルイングリッシュ！」になるそうです。皆無口になりそうで怖いで
す…。中学生の努力の成果を、ご家族だけでなく、どうぞ地域の
皆さまも見に来て応援してあげて下さいね。

　元旦付の厚労省人口動態推計によると、昨年は８年連続の自
然減で過去最大の減少でした。出生数も約100万人で過去最少。
推計では、日本の人口は2010年から30年までで約1,100万人
減、そこから10年ごとに1,000万人減ります。大阪府では、2040
年までに137万人が減少すると予想されています（大阪府推計）。
　今は人口減少局面。満遍なく投資する時代は終わり、拡大時と
は逆に、まちをコンパクトにする動きが出てきています。財政は厳
しい状況が続き、限られた財源をより「集中的」に、あるいは優先
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　地域を東西南北に運行するJR新幹
線・東海道線、阪急京都線、地下鉄御堂
筋線の５つの駅があり、大変交通の便が
良い地域です。市街化が進み、ビル、マン
ションが立ち並んでいます。また、専門学
校も多く、若者が行き来する活気のある
まちです。
　一方で、駅周辺の風紀、生活環境面で
の問題を抱えているのも事実です。
　そこで西中島地域では、平成17年に
「新大阪駅・西中島・町づくり実行委員
会」を設立し、まちの課題解決に取り組ん
できました。

　西中島地域では平成14年以来毎月1
回、昨年後半からは毎月24日に、放置自
転車、歩道にはみ出した違法看板、ひっ

たくりの防止のために、地域、地域の企
業、区役所、工営所、警察署の皆さんと一
緒に啓発活動に取り組んでいます。
　放置自転車には、放置自転車警告テー
プをつけて回ります。徐々に効果が出てき
て、テープを貼る台数も減ってきました
が、まだまだ放置自転車は無くなりませ
ん。地域として駐輪場を増やす活動も併
せておこなっています。
　また、歩道・車道にはみ出た違法看板
も、お店の方に声をかけて協力いただき、
随分とまちの景観が良くなってきています。
　何事も『継続は力』です。これからも、
『住みよいまち』となるように続けていき
たいと思います。
　今後、啓発活動に取り組んでいただけ
る企業や店舗が増えれば、さらに活動が
広がっていくのではないかと思います。昼
間の時間ではありますが、月に1度ですの
で、啓発活動にぜひご参加ください。
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◆人口：6,862人 ※平成24年9月末時点の統計値

◆面積：約1.09k㎡ 
◆主な施設：西中島南方駅、さいの木神社

まちさ～ち

人口減社会への心構え

Hello everyone!!  Can you speak English?

さかき ま さ ふ み

明るく住みよいまちに

西中島編

淀川区長　榊 正文

三田和夫会長から
何事にも「困ったことは起こらな

い、全て良くなる」という信念を持っ
て取り組んでいます。放置自転車や
違反広告、客引き問題等、課題を
多く抱えていますが、皆さんと一緒
の環境改善の活動で、少しずつで
すが成果が上がりつつあり、今後も
西中島をもっと安全で安心して暮ら
せるまちにする活動を進めたいと考
えています。

事務所：西中島社会福祉会館
　　　  老人憩の家
住　所：淀川区西中島4-9-1

6300-0808

4月12日は統一地方選挙

西中島地域は、

西中島クリーンデー

▲毎月24日は西中島クリーンデーです▲自転車は駐輪場へとめてくださいね

▲広報誌の音声版収録にチャレンジ！！

これが放置自転車

▲

警告テープです　

み た  かず お

【西中島地域活動協議会】
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